LA DISCUSIÓN

 Fecha:
 09/10/2024
 Audiencia:
 10.500
 Sección:
 OPINION

 Vpe:
 \$79.885
 Tirada:
 3.500
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$896.400
 Difusión:
 3.500

8,91%

Pág: 2

## En las redes

Vpe portada:



**@ElAparecido3.** A Chadwick no le va a resultar. El poder judicial sabe que los ojos de Chile están sobre ellos. No se van a arriesgar a hacer "arreglines".

\$896.400 Ocupación:



**@STrewhela.** Lo de las declaraciones del exgeneral Yáñez pasó porque ninguno de los acusadores de Tohá ha ejercido como abogado ni menos han participado en un juicio oral. De lo contrario sabrían que nunca debes ofrecer como testigo a alguien que no sabes qué, ni cómo declarará. Se llama salir a pescar.



**@nfermerita\_ele.** Ya va siendo hora que la derecha y sobre todo los republicanos dejen hacer la pega al gobierno en paz y se empiecen a preocuparse del descalabro que tienen dentro.



**Raúl Solís.** El CAE es el crédito más blando del mercado. Podrían sacar un hipotecario así.



**Lorena Alvear Roa.** Indap y Prodesal están muy politizados y asistencialistas.